

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena atas petunjuk, rahmat, dan hidayah Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “ **Hubungan Merokok Dengan Timbulnya Akne Vulgaris Pada Wanita yang Merokok Di Kelurahan Tamansari**” disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Proses penyelesaian skripsi ini tentunya dibimbing dan didukung oleh berbagai pihak untuk kelancaran dan keberhasilan penulisan skripsi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Fajar A. Yulianto, dr M.Epid selaku ketua tim skripsi dan dosen yang membantu menyelesaikan masalah statistik saya, Lelly Yuniarti, S.Si., M.Kes selaku dosen wali yang telah memberikan dorongan semangat dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada Dr. Sadiyah Achmad, dr selaku ketua pembahas sidang skripsi yang telah memberikan ilmu dan masukan yang bermanfaat untuk penyelesaian skripsi ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Deis Hikmawati, dr., Sp.KK., M.Kes dan Yuniarti, drg., M.Kes. selaku dosen pembimbing I dan pembimbing II yang telah menyediakan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan saya dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada kedua orangtua saya, H. Sumanto, SH., MH dan Hj. Devi Andriani, SH yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi serta dorongan semangat untuk saya. Terima kasih kepada seluruh Responden yang

terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kikeu, Zahra, Dinda, Nisa, Aviciena dan sherly yang tidak pernah letih mengingatkan dan memberikan semangat untuk saya, kakak-kakak saya, Anita, Erlina dan Serli yang selalu memotivasi saya dalam penyelesaian skripsi ini.

Kepada teman-teman bimbingan, Diany dan Panji yang telah memberikan dukungan moril dan bantuan yang luar biasa dalam penyusunan skripsi ini, teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberikan masukan serta informasi yang berguna dalam penyusunan skripsi ini. Serta semua pihak yang telah membantu saya dan tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, Saya Berharap Allah SWT membalas semua bantuan serta kebaikan semua pihak. Semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, 24 Juni 2015

Penulis